
RESOLUCIONES DEL  CONSEJO CIENTÍFICO   DEL
PEDECIBA MATEMÁTICA

12/2015

Presentes :  R. Potrie,  N. Guelman, M. Haim,  G. Cousillas (delegado estudiantil). 

Ausentes: P. Musé, E. Cabaña 

Reunión:  30/11/2015             Hora:   15.00                   Lugar:   IMERL

I - Asuntos entrados con proyecto de resolución:

1.   Acta de la sesión de fecha  19/10/2015 y 16/11/2015 .
      Resolución: Aprobar las actas sin modificaciones.    

(4 en 4)
 

II – Asuntos entrados: 

2. Situación presupuestal del área.
    Resolución: Tomar conocimiento de lo informado por el coordinador.

(4 en 4)
 

3. Nota de José Flores Godoy  solicitando el ingreso como investigador del área.
    Resolución: Designar la comisión asesora integrada por Pablo Musé, Ernesto Mordecki y
    Arturo Martí para entender en la solicitud.

(4 en 4)

4. Designación de la comisión asesora para entender en el llamado a contratos
    posdoctorales.
    Resolución: Designar la comisión asesora integrada por Beatriz Abadie, Claude Cibils y
    Ernesto Mordecki para entender en el llamado.

(4 en 4)

5. Nota de Martín Sambarino solicitando una adicional en el apoyo financiero para la
    realización del 5to. Coloquio Uruguayo de Matemática.
    Resolución: Aprobar la suma de $ 80.000 para el apoyo del coloquio, además de lo ya
    otorgado.

(4 en 4)

6.  Solicitud de la Comisión Directiva de reconsiderar la integración del tribunal de la
     defensa de tesis de doctorado del estudiante Damián Ferraro.
     Resolución:   El Consejo Científico del Área de Matemática, sin pretender en modo alguno
     menoscabar las atribuciones que la Comisión Directiva sin duda tiene, entiende sin embargo
     que debe reiterar su propuesta de tribunal para la defensa del estudiante D. Ferraro, por
     considerarlo el mejor posible. Hacer un cambio para retirar al miembro del PEDECIBA que es
     más idóneo perjudica tanto al estudiante como a la imagen del programa en su conjunto. 
    En la eventualidad de que, a pesar de lo anterior, la Comisión Directiva considerara que existen
    fundados motivos para retirar del tribunal a la Dra. Beatriz Abadie, se propone que su lugar en
    el tribunal sea ocupado por el Dr. Walter Ferrer, quien actualmente  está propuesto como
    miembro suplente.  En este caso, y en apoyo a la solicitud del orientador, solicitamos que se
    expliciten y consten en actas los fundamentos de tal decisión. 

(4 en 4)


